

NOTICIAS

INSTALACIÓN Y TOMA DE PROTESTA DEL COMITÉ DE PLANEACIÓN PARA EL DESARROLLO DE SINALOA.

Culiacán, Sinaloa., 26 de Noviembre del 2021.

El Gobernador Rubén Rocha Moya, tomó protesta al Comité de Planeación para el Desarrollo de Sinaloa, y señaló que la primera tarea de este organismo será recoger la opinión de los colegios de profesionistas, universidades, sectores productivos y organismos sociales para enriquecer la elaboración del Plan Estatal de Desarrollo 2022-2017.

El Secretario de Administración y Finanzas, Enrique Alfonso Díaz Vega, en su carácter de Coordinador General del COPLADESIN, explicó que entre todos los integrantes se privilegiará la convergencia de ideas y propuestas viables, para la definición de políticas inspiradas en el proyecto de transformación de Sinaloa.



Mencionó que, para el cumplimiento de su misión, los integrantes deberán organizarse en 21 consejos internos, que hagan propuestas de solución en los retos relacionados a los siguientes ejes estratégicos: Bienestar Social y Sostenible, Desarrollo Económico; y el último Gobierno Democrático Promotor de Paz, Seguridad, Ética y Eficiencia.